

Fecha Sección Página 06.02.2010 Información General 11

## Garantiza Calderón ayuda

## Tuxpan, Tuzantla, Angangueo y Tiquicheo, los más afectados por las lluvias atípicas

## Constata el nivel de la tragedia en Michoacán

Mario Martínez, Enviado

TUXPAN, Mich., 5 de febrero.- El Presidente Felipe Calderón confirmó la muerte de 18 personas en esta entidad a causa de las intensas luvias que se registraron recientemente, provocadas por el frente frío 29.

El Jefe del Ejecutivo Federal, al realizar una gira a este municipio para percatarse personalmente de las graves afectaciones que sufrieron los pobladores del lugar, también encabezó una reunión de evaluación para saber acerca de los daños dejados por el fenómeno hidrometeorológico.

En el lugar, el Presidente ofreció sus condolencias a los deudos de quienes fallecieron, al tiempo que destacó que las precipitaciones pluviales de los últimos días fueron intensas y equivalen a todas las luvias del mes de febrero en esta parte del país.

Asimismo, el Ejecutivo Federal aseguró que el gobierno federal por medio de las secretarías de Comunicaciones y Transportes, de Desarrollo Social, de Agricultura, del Medio Ambiente, además de las Fuerzas Armadas, trabajaran para rehabilitar la infraestructura y los servicios dañados en el Estado.

Acompañado por el mandatario local, Leonel Godoy Rangel, Calderón Hinojosa destacó la labor que realizan las Fuerzas Armadas del país e indicó que trabajan como siempre en las acciones de ayuda a la población en caso de desastre y para ello

ha desplegado a su personal.

Previo a la reunión de evaluación, el Ejecutivo Federal realizó un recorrido por la zona centro del municipio, en donde se percató del nivel de la desgracia en que se encuentran los pobladores.

A pesar de ello, les señaló que a diferencia de ellos, que en su mayoría sufrieron de daños materiales, en otros lugares del Estado, sí se registraron fallecimientos a causa de las intensas Iluvias.

No obstante, el Mandatario ofreció apo-

yo a las familias damnificadas a través del programa de Empleo Temporal, a fin de palear, dijo, la situación por la que atraviesan,

Les ratificó que el propósito del programa es que tengan una pequeña entrada económica y que puede consistir en limpiar sus propias casas afectadas por el desbordamiento del Río Tuxpan.

De igual forma, informó que la Secretaría de Economía ayudará a aquellos comercios pequeños que sufrieron daños y con el apoyo de la dependencia federal puedan



Página 1 de 2 \$ 9459.28 Tam: 307 cm2 JMENDOZA



Fecha Sección Página 06.02.2010 Información General 11

recuperar parte de sus mercancías.

"Vamos a estar aquí chambeando para ayudarles en todo lo que podamos", garantizó el Jefe del Ejecutivo al inicio de un recorrido por la zona centro de Tuxpan, en donde el lodo alcanzó hasta unos 30 centímetros, por el desbordamiento del río.

Calderón Hinojosa percibió la dimensión de lo ocurrido en esta zona, y visitó el albergue instalado en la Casa Ejidal General Francisco J. Múgica donde pidió: "no se me achicopalen, mucho ánimo".

Calderón Hinojosa escuchó también un reclamo por la presencia de hace algunos días del senador Marco Cortés en el lugar, "tratando de sacar raja política" le dijeron, a lo que respondió "yo vengo a chambearle".

En tanto que durante la reunión, el gobernador Leonel Godoy agradeció la ayuda de la administración del Presidente Calderón y por la declaratoria de emergencias que ya emitió la Secretaría de Gobernación.

Godoy Rangel resaltó que las principales afectaciones se presentan en Tuxpan, Tuzantla, Angangueo y Tiquicheo.

En tanto que la coordinadora general de Protección Civil de Gobernación, Laura Gurza, informó que tan sólo en Angangueo se carima que 80 por ciento de las viviendas sufrió algún tipo de daño.

En tanto, dijo, en Tuxpan 270 viviendas están totalmente colapsadas y 2,000 más afectadas, mientras que en los albergues pernoctaron 600 personas.

La funcionaria recalcó que el frente frío 29 afectó los estados de Michoacán, México, Guerrero, Guanajuato, Jalisco, San Luis Potosí, Tamaulipas y el Distrito Federal.